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Le futur simple de l’indicatif  est un temps qui s’utilise pour parler d’une action qui 
se déroulera plus tard. L’action ne s’est pas encore déroulée au moment où nous 
parlons. 

 
Exemple :   Demain, j’irai faire des courses. 

 
Comment former le futur simple de l’indicatif ? 
 
 

Le futur simple finit toujours en : -ai, -as, -a, -ons, -ez, - ont. 
Pour former le futur simple, je prends le radical et j’ajoute la terminaison. 
Pour le premier et le deuxième groupe, le radical est l’infinitif. 
 
Exemple: chanter (1er groupe),  finir (2ème groupe),  prendre (3ème groupe). 
 

je              chanter   ai   finir   ai  prendr   ai   
tu              chanter   as   finir   as  prendr   as  
il/elle/on   chanter   a   finir   a  prendr   a 
nous         chanter   ons  finir   ons  prendr   ons 
vous         chanter   ez   finir   ez  prendr   ez 
ils/elles     chanter   ront  finir   ont  prendr   ont 

 
À chaque fois, le radical ne change pas, et on ajoute la terminaison. 
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Qu’est-ce que le futur simple de l’indicatif ? 
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